



## Penyebab Kecenderungan Kita Terhadap Saturnus Kembali? Inilah Yang Dikatakan Astrologi

### Description

#### ### Belajar tentang Saturn Return dan Dampaknya pada Kehidupan

Dalam 2 bulan, Alejandra Herrera akan mencapai momen yang ditakuti oleh banyak orang pada usia akhir 20-an: ulang tahun ke-30. Meskipun dia memiliki perasaan campuran tentang “dewasa”, setidaknya dia merasa stabil tentang keseluruhan masalah itu – dia, bagaimanapun, adalah tanda bumi. “Saya merasa seperti ini adalah kelahiran kembali yang baru-baru ini,” kata Ms. Herrera, seorang Taurus dari East Los Angeles. “Sebagai mantan pencari persetujuan, saya merasa bahwa masa depan saya akan menjadi awal yang baru, di mana akhirnya saya akan fokus pada diri sendiri.”

#### #### Apa itu Saturn Return?

Saturn Return adalah fenomena astrologi pribadi yang penting menurut beberapa orang atau sama sekali tidak penting bagi yang lain. Menurut aplikasi astrologi populer Co-Star, Saturn Return “terjadi ketika planet Saturn kembali ke posisi yang sama di langit seperti saat kelahiran seseorang.” Karena jarak Saturnus yang jauh dari Bumi dan waktu yang relatif lama untuk menyelesaikan revolusi matahari (sekitar 29,5 tahun Bumi), Saturn Return pertama dalam hidup seseorang biasanya terjadi antara akhir 20-an hingga awal 30-an.

#### ### Pengaruh Besar pada Kehidupan

Mereka yang cenderung terbuka pada astrologi percaya bahwa ini memprediksi perubahan besar dalam kehidupan seseorang, terkadang memerlukan orang untuk menghadapi diri mereka sendiri dan bertanggung jawab atas siapa mereka untuk pertama kalinya. Claire Comstock-Gay, seorang astrolog dan penulis yang telah menjadi kolumnis horoskop The Cut sejak 2016, memiliki Saturn Return sendiri mulai tahun 2014. “Itu adalah waktu yang besar di mana ada banyak kekacauan,” katanya. “Saya pindah kota, saya mengalami perpisahan besar dan semua hal ini terjadi. Tapi setiap kali saya merasa sangat berdaya dan penuh tujuan dalam hidup.”

#### ### Momen untuk Tumbuh dan Berkembang

Felix Alberto Nunez, 27, dari San Pedro, California, percaya bahwa saat ini dia sedang mengalami Saturn Return. Dia mengatakan bahwa fenomena ini telah memicu renaissance dalam seni pribadinya,

yang dia abadikan di balik lensa kameranya. “Saturn Return ini membuat saya merasa waktu untuk fokus pada kerajinan saya,” kata Mr. Nunez, pendiri Vzul, sebuah perusahaan multimedia. “Saya ingin berkembang dan berevolusi serta membawa orang lain untuk membantu mendorong visi saya ke depan.”

## Ringkasan

Alejandra Herrera akan segera menghadapi ulang tahun yang ditakuti banyak orang di akhir usia 20-an: ulang tahun ke-30. Dengan perasaan campuran tentang “adulthood,” ia merasa lebih teguh menghadapi semuanya karena dia adalah tanda bumi.

Apakah Anda percaya dengan fenomena astrologi seperti Saturn Return? Menurut Anda, apakah hal ini berpengaruh besar dalam kehidupan seseorang atau tidak sama sekali? Bagaimana pendapat Anda tentang pertumbuhan dan perubahan yang dialami seseorang saat menghadapi Saturn Return?

Yuk berbagi pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark